

BOLETÍN 766 ->>

En un año, la UAA incrementó su número de afiliados al IMSS a 15 mil.

Educación y participación de la UAA espera reducir índices actuales de enfermedades como 60 mil hipertensos y 80 mil diabéticos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes y el Instituto Mexicano del Seguro Social, signaron de forma oficial la constitución del Comité de Salud UAA PrevenIMSS, en cumplimiento con el convenio marco de colaboración entre ambas instituciones.

Durante el evento protocolario, el rector Mario Andrade Cervantes comentó que para lograr la calidad educativa es necesario ofrecer seguridad social para la salud a los estudiantes, profesores, personal administrativo e investigadores de la Institución, por lo que la Autónoma de Aguascalientes siempre velará por el desarrollo integral de su comunidad y la población en general.

De esta forma, Andrade Cervantes destacó que desde hace un año se incrementó la cifra de entre 5 y 8 mil afiliados al IMSS, a cerca de 15 mil. Además, que a través del programa Universidad Saludable se han ejecutado 25,323 acciones que han beneficiado a 19,117 integrantes de la UAA.

Asimismo, expresó que se realizan actividades alternas para extender estas acciones de prevención y promoción de la salud, como el proyecto Cafetería Saludable y un espacio en Televisión Universitaria, que cuenta con el potencial de más de 10 mil suscriptores del sistema de televisión de paga por el que se transmite esta señal y los usuarios de internet.

Por su parte, Alfonso Martínez Hernández, jefe delegacional de Prestaciones Médicas, representante personal del delegado estatal del IMSS, Diego Martínez Parra; manifestó que con apoyo de la UAA se generará un cambio altamente positivo para la población del estado, ya que con la educación y la atención de los integrantes de la comunidad universitaria, se extenderá una concientización sobre salud a miles de familias, con lo que se espera reducir índices actuales de padecimientos, como los cerca de 60 mil hipertensos y 80 mil diabéticos en el estado.

En entrevista, María del Carmen Rodríguez Juárez, coordinador del programa de Universidad Saludable en la UAA, comentó estas acciones forman parte del ideario de la Institución, pues se concibe a la educación como un proceso integral, que no puede desasociar la educación de la salud, y de un entorno pertinente para el desarrollo de todas las capacidades de los integrantes de la comunidad.

Cabe mencionar que a este evento también asistieron el Secretario General de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León; el coordinador de Gestión Médica del IMSS, Luis Felipe de León Romo; el coordinador delegacional de Prevención y Atención a la Salud, Antonio Hernández Jiménez; el jefe de la Unidad Médica Didáctica, Jesús Rosario Vargas García; así como directores generales y decanos

de la Comisión Ejecutiva Universitaria.

